## Betreff:

Einweisung in den Defibrilator der Taunushalle - CDU -

## Antragstext:

In der Taunushalle Nordenstadt befindet sich seit längerer Zeit bereits ein Defibrillator. Dieser wurde angeschafft um den Nutzern der Taunushalle im Notfall u. U. Leben zu retten.

Zuletzt wurden Verfügungsmittel bereitgestellt um die Batterie zu ersetzen und das Gerät einsatzbereit zu halten.

Die letzte Einweisung von Nutzern liegt jedoch viele Jahre zurück. Deshalb wird die Ortsverwaltung gebeten:

- mit dem DRK, den Johannitern oder einer anderen Rettungsorganisation einen Einweisungstermin mit den Nordenstadter Vereinen abzustimmen, um die Nutzer in die Handhabung des Defibrillators einzuweisen,
- in der Taunushalle ausreichende Hinweise anzubringen die auf den Defibrillator und seinen Platz hinweisen und
- sicherzustellen, dass das Gerät mindestens einmal im Jahr zwischen dem Hausmeister und einer der Rettungsorganisationen auf Funktionsfähigkeit geprüft wird

Rainer Schnatz Vorsitzender der CDU-Fraktion

Wiesbaden, 08.05.2017